
令和５年７月７日

令和５年度 第２回細谷小学校学校運営協議会

全体進行：教頭
記録 ：教務主任

１ 開 会

２ あいさつ
（１）会長挨拶 川中子 源 ＰＴＡ会長
運動会にはたくさんのご協力をありがとうございました。
秋からもたくさんの行事があります。皆様の協力をどうぞよろしくお願いします。

（２）校長挨拶 坂本 美保 校長
運動会にはたくさんの方のご協力を頂きありがとうございました。
本日は学校で、情報関係の講座について、また各学年の授業を参観していただきあり
がとうございます。これからの行事等についてもご相談したいと思います。お気づき
の点がありましたらどうぞよろしくお願いします。

３ 協 議 【進行：会長】
（１）児童の学習・生活状況について

○授業参観のご意見・ご感想等（委・ 委員さんから）（学・ 学校から）
委・6 年生 タブレットで修学旅行の内容をまとめた発表が素晴らしかった。タブ
レットに慣れているようだが使い方についての約束はどのようになっているのか。
学・タブレットで調べ学習以外余計なことができないよう設定されている。
学・Wi-Fi の環境があれば家庭学習にも使えるが、環境が整っていないと高額にな
ってしまうこともある。
委・情報関係の講座では下学年の児童も自分に必要な内容がたくさんあると答えて
いた。身の回りの話題からインターネットの必要性が分かってよい講座だった。
委・1 年生 道徳の授業で活発に自分の意見を発表できる児童が多く素晴らしい。
委・3 年生 音楽で落ち着かない児童が何人か見られた。児童の指導上心配はない
か。
学・どのクラスにも 6％前後、発達に問題を抱える児童がいるとの統計がある。誰
にも良いところ、得意なところがある。それを伸ばせるよう指導支援することで児
童の成長を支えたい。注意するばかりでは児童の自尊感情や自己有用感が育たない。
委・2 年生 図工で保護者との活動。保護者の参加があってカッターを安全に使う
ことができた。
委・4 年生 図工の時間みんなで大きな作品を作り上げている。コロナの状況が変
わってきたことでお互いが活発に交流できる授業であった。

（２）本校の教育活動について
○これまでの教育活動状況について（校長）
4 月から 6 月までの学校における児童の学習・行事の取組をスライドショーで説明

（３）情報交換
○石中区合同学校運営協議会について（教頭）
・7 月 24 日(月) 石橋中学校区 学校運営協議会 細谷小学校でのこれまでの取
組、これからの取組予定をお伝えし、中学校区として取り組めることも提案検討し



ていきたい。
・地域への周知（組織・役割）、学校支援の体制（人的資源）を共有できると良い。
（橋本俊明 地域学校協働活動推進員より）
・細谷小学校は児童と地域の方との距離が近いことが児童の良い姿につながってい
る。

４ 事務連絡
（１）第３回学校運営協議会について

次回は、１０月３日（火）を予定しています。先日の通知では、時間を１８：０
０～１９：００としていましたが、１５：００～１６：３０に変更させていただき
ます。内容につきましては、委員の皆様と本校教職員をいくつかのグループに分け
た分科会の形での情報交換を行いたいと考えています。詳細は後日お知らせします。

５ 閉 会

時 刻 内 容 場 所

12:50～ 13:00 日程説明 校長室

13:00～ 13:45 ４～６年授業参観

１～３年 家庭教育学級「ネット時代の歩き方」 家庭科室

４年 図工「つながれ、広がれ！だんボール」 ４年教室

５年 道徳「言葉のおくりもの」 ５年教室

６年 総合的な学習の時間「思い出をたくさんの人に伝えよう」 ６年教室

14:00～ 14:45 １～３年授業参観

４～６年 家庭教育学級「ネット時代の歩き方」 家庭科室

１年 道徳「おかしくないかな」 １年教室

２年 図工「窓のあるたてもの」 ２年教室

３年 音楽「ゆかいな木きん」 音楽室

14:55～ 15:10 引渡訓練 校庭

15:15～ 16:00 学校運営協議会 家庭科室


